

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Internet sebagai sebuah komunikasi massa yang baru memberikan sebuah metode baru dalam menyampaikan pesan kepada khalayak. *Website* menjadi sebuah media yang dapat diakses melalui jaringan internet itu sendiri. Sebagai media komunikasi massa, *website* juga memberi khalayak kecepatan dalam mencari informasi. Bahkan *website* juga dapat menjadi sebuah media informasi yang sangat efektif untuk menyampaikan informasi karena khalayak dapat memperoleh informasi yang terdapat pada *website* secara langsung.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat diambil kesimpulan bahwa peranan *Website Readyforfit (OCD)* sebagai media informasi program penurunan berat badan pada komunitas OCD Indonesia di Facebook mampu menjaring khalayak untuk mengikuti metode diet yang sudah diperkenalkan. Seperti yang telah dilakukan oleh informan penelitian yang menyatakan bahwa *Website Readyforfit (OCD)* berperan sebagai media informasi program penurunan berat badan pada komunitas OCD Indonesia di Facebook. Hal ini ditunjukkan dengan adanya perhatian, ketertarikan, keinginan, keputusan dan tindakan yang dilakukan informan dalam mengikuti program diet OCD melalui *Website Readyforfit*.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka dapat diberikan beberapa saran, antara lain:

1. Penulis melihat di dalam *Website Readyforfit.com* belum ada fitur-fitur yang menyediakan fasilitas *chatting* bagi pengunjung *website* agar dapat langsung berkomunikasi secara langsung dengan admin *Website Readyforfit (OCD)* untuk memberikan informasi yang jelas dan dibutuhkan oleh pengunjung *website* khususnya bagi komunitas OCD Indonesia.
2. Isi dan tampilan dari *Website Readyforfit.com* sudah sangat menarik sekali dan mudah dipahami seperti gambar, penulisan, dll. Dan untuk mengakses *Website Readyforfit* tersebut cukup mudah.
3. Dengan adanya *Website Readyforfit.com* dapat menjadi media informasi yang baik mengenai program penurunan berat badan pada komunitas OCD Indonesia di Facebook serta masyarakat pada umumnya.